

*Raul Castro félicite la Brigade
des Troupes de Prévention à
Cuba*



La Havane, 26 février (RHC) Le leader de la Révolution cubaine, le général d'armée Raul Castro, a félicité la Brigade des troupes de prévention, à l'occasion de son 30e anniversaire, a rapporté la télévision.

Le général d'armée a reconnu le professionnalisme, l'engagement et les hautes valeurs politiques et idéologiques qui ont contribué à la sécurité, à la protection de nos glorieuses Forces armées révolutionnaires (FAR) et à la défense des acquis de la Révolution cubaine, indique la lettre.

Raúl Castro a appelé ce groupe à continuer à perfectionner son travail et à avancer vers des objectifs plus élevés, révèle la lettre lue lors d'un acte politique et d'une cérémonie militaire pour la date, dirigée par le ministre des FAR, le général de corps d'armée Álvaro López.

Dans ce contexte, le chef du Minfar a remis un diplôme de reconnaissance à l'unité militaire signé par le leader du processus révolutionnaire, ainsi que la carte de membre du Parti Communiste et de l'Union des Jeunes Communistes aux officiers, sergents et soldats.

Fondée en 1995, l'unité militaire remplit sa mission avec fierté et une loyauté inébranlable envers la révolution, soulignant sa contribution aux travaux de sauvetage et de secours, à la récupération des zones touchées par les événements climatiques et à la pandémie de Covid-19, a indiqué le reportage télévisé.

Lors de la cérémonie, il a également souligné que les tâches confiées par les dirigeants du pays rapprochaient la Brigada de Tropas de Prevención de son peuple et ont mis en évidence les valeurs morales de solidarité, de dévouement et d'humanisme qui caractérisent ce groupe.

(Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/377495-raul-castro-felicite-la-brigade-des-troupes-de-prevention-a-cuba>



Radio Habana Cuba